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Ushuaia 23 de mayo de 20013

Con la presente adjuntamos nota que oportunamente enviáramos

al Sr. SECRETARIOD DE MEDI AMBIENTE, con las mismas adjuntamos fotografías como aporte

probatorio del mencionado pedido y como elemento que ayude a una mejor e imparcial

estudio para poder aportar una definitiva solución al tema mencionado.

Aprovechamos la oportunidad para saludarles con la distinguida consideración que vuestro

oficio representa en lo que hace a la investidura que el Concejo Deliberante representa y al

que vuestra presencia y actitud aspiran a seguir honrando.
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Ushuaia 24 de Mayo de 2013

A1 Intendente de la Ciudad de Ushuaia

Sr. FEDERICO SCIURANO

Por la p resente nota los abajo firmantes : Asociaciones Civiles y Referentes del B Valle deAndorra, solicitamos su in tervención para la solución en la il uminación y a decuación de larotonda de acceso a la m
encionada zona. Si bien las obras en lo práctico 

corresponden aVialidad y Energía de la p
rovincia, han existido excusas mutuas para no poder llegar a unacuerdo c

oncreto; finalmente el año pasado energía entregó a Vialidad los planos respectivos
para la colocación de las instalaciones eléctricas, las 

a utoridades de Vialidad aducen que laautoridad municipal (según ellos el Sr. C
ofreces) no se pone de acuerdo para autorizar las

acciones dentro del área urbana en la que tiene competencia 
ju ridiccional el municipio deU

shuaia, deducimos que no existe mala fe, sino simples desinteligencias humanas.

Cabe aclarar que ya se habían cursado repetidas notas a Vialidad y a Energía con los pedidos
para el casa (adjuntamos alguna fotocopias) sin resultado p ráctico y por ahora contabilizamoscuatro a

ccidentes, en uno de ello la persona debió ser 
hospitalizada el último fue contra unauto para dis

capacitado. Es bueno saber que en invierno la oscuridad dura mucho más tiempo
que en otras épocas, por lo que se vuelve a agravar 

potencialmente la situación de posiblesdaños materiales, lesiones y/o p érdida de vidas h umanas; lo que esperamos que no tenga que
ocurrir para recién elaborar una solución al caso. Es bueno poder aporta un detalle técnico,

dado que en un momento se habló de la poca distancia entre el alambrado 
perimetral de laempresa Canga S. A. y el asfalto de la vía; ello se 

so
lucionaría como en el norte, con una torreta

o columna central en rotonda con cuatro focos y además se estarían 
eco nomizando tresc

olumnas y la respectiva mano de obra. En fin todo es posible cuando se desarrolla la sabiaBuena Voluntad, creemos que existe y que es posible, por ello esperamos una rápida y urgentesolución; mientras aprovechamos la oportunidad para saludarle con atenta consideración.
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